



Immer mehr Gäste entscheiden sich für Holiday Inn. Wir versprechen Ihnen einen traumhaften Schlaf, ein reichhaltiges Frühstück und ein lohnenswertes Bonusprogramm. Mit unserem freundlichen Service und einer weltweiten Zusicherung von Qualität und Standards können Sie sich wie zu Hause fühlen – egal, wo auf der Welt Sie sich gerade befinden.

More and more guests choose Holiday Inn because we promise a great night's sleep, a great value breakfast buffet and a rewarding loyalty program. Together with our friendly service and a worldwide assurance of quality and standards you can feel at home – no matter where in the world you are.



Holiday Inn
Essen City Centre

Holiday Inn

www.holidayinn.com oder +800 80 800 800



Holiday Inn

Holiday Inn Essen City Centre

Frohnhauser Straße 6

45127 Essen, Germany

Tel: +49(0)201/2407-0 · Fax: +49(0)201/2407-240

info@hi-essen.de · www.hi-essen.de



Willkommen
Welcome



Willkommen im Holiday Inn Essen City Centre

Das „Certified® Business Hotel“ befindet sich direkt gegenüber der Shopping Mall „Limbecker Platz“ und liegt nur 200 m von der Fußgängerzone, 300 m vom „Colosseum“-Theater und 1 km vom Essener Hauptbahnhof entfernt. Ob Sie geschäftlich oder privat nach Essen kommen - unser Hotel ist der ideale Ausgangspunkt. Sei es zu den zahlreichen Firmen in der Umgebung, zu einer der Messen in Essen oder Düsseldorf oder einer Veranstaltung im „Colosseum“-Theater. Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Die Details auf einen Blick:

- 168 großzügig geschnittene und helle Zimmer inkl. 19 Apartments
- kostenfreier WLAN-Zugang ohne Zeitlimit im gesamten Haus
- Flatscreen mit kostenfreien „sky“ Sport- & Spielfilmkanälen
- kostenlose Kaffee- & Teezubereitungsmöglichkeiten
- schallisolierte Fenster – können bei Bedarf geöffnet werden
- Minibar, Fön, teilweise Klimaanlage
- 5 Konferenzräume für bis zu 99 Personen mit Tageslicht und kostenlosem WLAN-Zugang
- Restaurant „Amaroso“ mit regionalen sowie internationalen Spezialitäten
- Sommerterrasse, Lobby-Bar
- Sauna & Mini-Gym
- hauseigene Tiefgarage, Busparkplätze



Welcome to the Holiday Inn Essen City Centre

The „Certified® Business Hotel“ is conveniently located in the city centre, directly opposite of the shopping mall „Limbecker Platz“, only 200 metres from the pedestrian zone, 300 metres from the „Colosseum“ theatre and 1 kilometer from the main railway station. No matter if you are on a business or leisure trip – our service will meet your expectations. If you need to visit one of the corporate companies close by, a trade fair or an event at the „Colosseum“ theatre - we offer quick access. We are looking forward to your visit!

Hotel details at a glance:

- 168 spacious and bright rooms including 19 apartments
- complimentary WiFi-access without any time limit
- flatscreen with complimentary in-room movies
- complimentary coffee and tea making facilities
- sound-proof windows – can be opened
- minibar, hairdryer, partially air condition
- 5 naturally lit conference rooms for up to 99 persons with complimentary WiFi-access
- restaurant „Amaroso“, serving regional and international specialities
- summer terrace, lobby bar
- sauna & mini-gym
- hotel-owned underground parking, coach parking



Lage

Das Holiday Inn Essen City Centre befindet sich in unmittelbarer Nähe zur Essener Innenstadt und ist daher sowohl per PKW als auch per ÖPNV schnell und einfach zu erreichen.

- Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln: Hauptbahnhof Essen 1 km, U-Bahnhaltestelle „Berliner Platz“ 300 m
- Anreise mit dem Flugzeug: Flughafen Düsseldorf 31 km, Verbindung mit S-Bahn, RE, IC oder ICE bis Hauptbahnhof Essen in 21 Minuten
- Anreise mit dem PKW: A 40, Abfahrt „Essen Zentrum“ - Entfernung zum Hotel 1 km bzw. A 52, Abfahrt „Essen Rüttenscheid“ – Entfernung zum Hotel 3,5 km
- Unsere GPS-Koordinaten: Latitude: 51.45652°N, Longitude: 7.00415°E

Location

The Holiday Inn Essen City Centre is located in close proximity to Essen city centre and is therefore quick and easy to reach by car or by public transport.

- by public transport: Essen main station 1 km, metro station „Berliner Platz“ 300 m
- by air: Düsseldorf Airport 31 km, connection to Essen main station via train in 21 minutes
- by car: „A 40“, exit „Essen-Zentrum“ 1 km or alternatively „A 52“ exit „Essen-Rüttenscheid“, distance to the hotel 3,5 km
- navigation system coordinates: latitude: 51.45652°N, longitude: 7.00415°E